

令和2年5月

保護者各位

学校法人田園学園 宮崎台幼稚園
園長 中村 達也

緊急事態宣言の延長に伴う当園の対応について

新型コロナウイルスの感染拡大は、終息の目途すら見えない状況が続いています。緊急事態宣言も解除されることなく延長となりました。さらに、国レベルでは、9月入園始業を選択肢の一つとして検討するとの情報もあります。

当園では、これらの状況に基づき、再び学園内3園の会議及び各園の会議を開催し、次のように決めましたのでお知らせいたします。尚、突然出てきた9月入園始業案を考慮に入れると、まだそれについての情報が少な過ぎますし、その対応があまりにも複雑となり、幼稚園としても保護者の皆様にとっても、煩雑になりすぎて、理解と対応が困難になる可能性があります。そこで、まず今回は、5月末で宣言が解除され、6月入園始業を前提として、対応策をまとめましたのでご承知おきください。

◎始業式及び入園式について

先日、一斉メールでお知らせした通り、5月7日・8日の始業式及び入園式は、宣言が解除されるまで延期しました。延期後の日程については、決まり次第メールやHPでお知らせします。

◎臨時休園期間について

緊急事態宣言が解除されるまで、臨時休園とします。

◎登園開始後の体制について

今後、緊急事態宣言が解除され、登園可能になった場合、すぐにいつも通りの毎日の登園にはいたしません。詳細は決まっておりませんが、文科省からも、準備期間を設けるよう通知が来ていますので、例えば、各学年の半分ずつ一日おきに登園する期間を設けるとか、給食開始を遅らせて、午前保育期間を少し長めに設けるなど、決まり次第お知らせします。

◎5月に予定していた懇談会や誕生会は延期します。改めて日程調整をしてお知らせします。

◎休園期間中に、YouTube を利用して、動画配信を実施します。内容は、各学年の担任教員による、お家でできる制作や、わらべうた、体操など、年少児（新入園児）向けには、幼稚園生活のあれこれ等を計画しています。配信しましたら、そのURL を、一斉メールでお知らせします。尚、限定公開の動画配信とします。検索では見つかりません。メールでお知らせするURL からのみ視聴可能です。また今回、お家で遊べる教材を同封します。おうち時間でお楽しみください。当園の在園児向けに配信するものです。メール配信するURL を他園の保護者には伝えないようお願いいたします。

◎保育料等について

○5月の保育料等は、次の費目を徴収します。（5月20日、一次引き落としのみ）

- ・教材費（2,500円）…毎月の規定絵本（2冊）及びその他教材費用
- ・父母の会費（500円）…通常の幼稚園生活に戻った際の父母の会運営、活動資金

以上、3,000 円のみ徴収します。その他、ひまわりの月極費用などは加算して徴収します。

○4月の保育料等として徴収しました、保育料（保育料と無償化資金 25,700 円との差額、年少=6,300 円、年中長=4,300 円）、通園バス維持協力費（500 円）は、6月以降の保育料等と相殺する形で返金します。施設整備費（10,000 円）については返金せず、今後の施設整備、修繕などに使用させていただきます。

○新学期用品代については、6月か7月の保育料等とともに引き落とします。決まり次第お知らせします。

○文科省からの通知では、「今回の臨時休園期間中の保育料は、幼稚園維持（経営）のための費用（人件費などの固定費用）を考慮すると、返金（減額）する必要はないものとする」とのことですが、当学園としては、保護者の皆様の気持ちも考慮して、幼児教育無償化資金（一人当たり 25,700 円/月）の収入で、何とか園を維持していこうと考えています。

◎ひまわりクラブについて

休園期間中のひまわりクラブは、4月までのように縮小した形で実施します。詳細は、別紙をご覧ください。

◎夕涼み会及びお泊り保育について

先月のお手紙で、夕涼み会を8月23日（日）に延期し実施する旨お知らせしましたが、実施方法の詳細を検討したところ、どのように実施しても「3密」が生じてしまうという事で、夏の夕涼み会は中止し、秋以降に実施できれば行ないたいと思います。お泊り保育については、8月28日（金）～29日（土）に、幼稚園を会場にして実施する予定です。年長児にはどのような形にしても、宿泊の体験はさせてあげたいと思っていますが、状況によって、秋以降に延期する可能性もありますことをご承知おきください。

◎家庭訪問の中止について

今年度は、家庭訪問を中止しますが、その代替りとして、個性相談（個人面談）を実施いたします。6月中旬から下旬にかけて行ないません。（詳細は後日）

◎早乙女先生の子育て電話相談は、5月中は中止し、6月から再開します。

◎翌年度入園予定の方の幼稚園見学について

例年、6月から、翌年度入園予定の方の園見学を実施していますが、今年度は、今の状態が改善されてから実施します。現在、代替りになる方法を検討中です。さらに、9月入園という情報もあることから、それらがはっきりして、準備ができ次第お知らせします。お近くで該当する方がいらっしゃいましたらお伝えください。

以上、再三にわたる変更となり、保護者の皆様は、「いつになったら幼稚園が始まるの?」と不安に思われていることと推察いたします。しかし、今回の事態は、幼稚園はもちろんのこと、人類史上初めての経験です。我々は、国の方針に沿って、その都度対応してまいります。どうぞご理解とご協力の程よろしく願いいたします。

最後になりますが、新型コロナウイルスに対して、日々ギリギリの環境下で戦われている、医療従事者を中心とする関係者の方々に、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございます。そして、世界中の薬事関係者の方々に、少しでも早く特効薬やワクチンなどが開発されることを期待しています。頑張ってください。さらに、各ご家庭で子育てに奮闘されている保護者の皆様、もうしばらくの間、ステイホームで、頑張ってください。幼稚園も出来る限りのご協力はさせていただきます。